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Top 8.5 Dorfgestaltung / Blumenkübel

ORM Omlor berichtet, er habe zusammen mit ORM Fremgen ein Gespräch bei der 
Verwaltung geführt. Dort wurde zu den angedachten Blumenkübeln an den Lampen 
erklärt, dass diese nicht nachhaltig seien. Dies habe sie nun veranlasst von diesen 
Blumenkübeln abzusehen und auf andere Blumenkübeln, die auf den Gehweg 
gestellt werden könnten, umzuschwenken, um das Ortsbild zu verschönern. Man 
habe ein Unternehmen gefunden, das die Blumenkübel kostengünstig abgebe, und 
für jeden Blumenkübel einen „Gießpaten“ gefunden, der diese Arbeit übernehme. Es 
fehle lediglich noch das okay von der Ortspolizeibehörde. Dann könne mit dem 
Aufstellen begonnen werden.
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